

Haití: Continúan debates para seleccionar primer ministro



Puerto Príncipe, 25 feb (RHC) Las discusiones para seleccionar un nuevo primer ministro en Haití continuaron este 25 de febrero en Puerto Príncipe entre el presidente interino, Jocelerme Privert; y los parlamentarios, a pesar de reducirse de seis a tres el número de candidatos.

Privert había asegurado que ayer nombraría al primer ministro, pero eso no ocurrió y todavía en esta jornada siguieron los debates en torno a tres figuras: la dirigente política Mirlande Manigat, el economista Fritz Jean y el exsenador Edgard Leblanc.

La designación de un nuevo jefe de Gobierno es vital para conformar un ejecutivo provisional hasta que asuma el presidente constitucional que debe ser electo el próximo 24 de abril.

Manigat, secretaria general de la Agrupación de Demócratas Nacionales Progresistas (RDNP), fue presentada como candidata por la plataforma Justicia y tiene el aval de haber hecho una oposición radical al presidente Michel Martelly.

Jean, propuesto por las organizaciones defensoras de derechos humanos, fue gobernador del Banco de la República, denunció la corrupción de la administración Martelly y cuestionó las decisiones económicas del saliente gobierno.

Por su parte Leblanc, uno de los candidatos favoritos para el puesto, negó el miércoles acusaciones de que había llegado a un acuerdo estratégico con el Partido Haitiano Tet Kalé (PHTK), del expresidente.

Según Radio Metropole, Leblanc cuenta con el apoyo del bloque mayoritario de 49 diputados y de 11 senadores y todos esos parlamentarios pertenecen al PHTK y sus aliados.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85397-haiti-continuan-debates-para-seleccionar-primero-ministro>



Radio Habana Cuba